



Impugnan morenistas a encargada de elegir preguntas para debate

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Morena impugnó la decisión del INE de contratar a Sigma Lab para seleccionar en redes sociales las preguntas que se usarán en el primer debate **presidencial**.

Su argumento es que su directora, Rossana Reguillo, tiene afinidad con Xóchitl Gálvez y critica al Gobierno federal, pues ha publicado en la red X mensajes que así lo indican.

“La designación de Sigma Lab, dirigido por Rossana Reguillo, quien ha demostrado públicamente simpatía por la oposición y críticas hacia el Gobierno y su partido político, Morena, carece de la objetividad y neutralidad necesarias para un proceso justo y equitativo, lo cual podría afectar la imparcialidad del primer debate **presidencial**.”

“El procedimiento de selección no fue transparente ni sometido a un concurso público abierto, omitiendo información detallada sobre otras posibles instancias académicas y, en consecuencia, comprometiéndolo los principios rectores de la función electoral”, acusó Sergio Gutiérrez, representante morenista ante el INE.

El 24 de enero, los cinco consejeros de la Comisión Temporal de Debates determinaron que Sigma Lab, del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente, es la institución, de las cinco propuestas, que cuenta con el equipo humano y tecno-

lógico requerido para procesar miles de preguntas de redes sociales.

Las otras instituciones eran la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, el Centro de Investigación en Ciencias de Información Geoespacial (Centro GEO), la consultoría de Carlos Adolfo Piña García y el Observatorio de Medios, adscrito a la FES Aragón.

A través de un programa, Sigma Lab desechará aquellas preguntas que estén dirigidas a un aspirante **presidencial** o contenga lenguaje inapropiado, y garantizará que las 109 preguntas finales sean generales, sobre los temas acordados para el primer debate, que se realizará el 7 de abril.

Morena acusa que las preguntas podrían ser malintencionadas para su abanderada, Claudia Sheinbaum; sin embargo, los moderadores harán las mismas preguntas a los tres aspirantes **presidenciales**.

Por otra parte, la Comisión pospuso la aprobación de la metodología para el segundo debate, que se realizará el 27 de abril.

Sergio Gutiérrez, representante de Morena en INE



Especial

“La designación de Sigma Lab... carece de la objetividad y neutralidad necesarias para un proceso justo y equitativo, lo cual podría afectar la imparcialidad del primer debate **presidencial**.”